



GEMEINSAM FÜR CLAUDIA

Bereits zum zweiten Mal ist Claudia aus Jugenheim an Blutkrebs erkrankt. Nach der ersten Diagnose im Februar 2017 erhielt die 45-Jährige mehrere Chemotherapien und galt zunächst als geheilt. Doch Anfang Januar war der Blutkrebs wieder da. Es war ein Schock für die ganze Familie. Jetzt kann nur noch eine Stammzellspende Claudias Leben retten. Um zu helfen, organisiert ihre Familie gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion. Ihr Mann und ihre Töchter hoffen, dass viele Menschen mitmachen und sich registrieren lassen. Beide Töchter bitten: „Unsere Mama ist immer für uns da. Ein Leben ohne sie können wir uns nicht vorstellen. Jetzt braucht sie Eure Hilfe. Vielleicht sind Eure Stammzellen die Rettung für unsere Mama oder einen anderen Patienten. Bitte macht mit, wir danken Euch von Herzen!“

**WERDE
STAMMZELLSPENDER!**

**REGISTRIERUNGSAKTION
AM SONNTAG, DEN 04.03.2018**

14:00 bis 18:00 Uhr
Bürgerhalle Jugenheim
Bahnhofstr. 12, 64342 Seeheim-Jugenheim

Auch Geldspenden helfen Leben zu retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.
Bitte unterstütze uns:

IBAN DE0251 1500 1800 0003 2730
Verwendungszweck: Claudia